

Un nuevo fenómeno

Autor yuzita
lunes, 16 de marzo de 2009

Actualmente en todos los países del mundo se repite un fenómeno de atracción hacia la cultura japonesa debido a los “dibujos animados ” como los suelen llamar que en Japón se estrenan continuamente, tienen gran fama y aceptación ya que con ellos están relacionados con otros negocios tales como la música y el doblaje, puesto que muchos grupos musicales se dan a conocer realizando las presentaciones del anime, comúnmente de 1:30 de duración, y los actores de doblaje lógicamente utilizados para dar voz a los personajes de las series

Muchas empresas invierten su dinero en nuevas series, cada vez más novedosas con nuevas tramas y diferentes tipos de dibujo en una incesante carrera por conseguir el éxito, pero no solo en nuevas series si no también en artículos de colección de estas mismas llamados Merchandising. Estos dibujos son llamados anime y son los que mucha gente sigue desde sus respectivos países viéndolos con subtítulos en la mayoría e los casos ya que las series deseadas rara vez llegan a su país.

El anime suele estar creado a partir de un manga (comic) o videojuego en la mayoría de los casos y solo pasan a la pantalla aquellos que la gente más ha leído y más les ha gustado ya que allí los mangas son baratos y sacan de muchos tipos todas las semanas. Aunque tanto aquí, España, como otros países se considere esta afición como algo infantil, no es así puesto que dada la gran cantidad y variedad de manga/anime como existe es aceptable para todo tipo de público, tanta variedad hay que se llega a recoger en sub grupos tales como:

-Shonen: manga de acción y combates con protagonistas carismáticos y con una trama basada en la lucha de los personajes, el anime que mas marco en esta categoría se podría decir que fue Dragón Ball conocido por todos o casi todos.

-Shoujo: este tipo se dirige sobre todo al género femenino, no por ello excluye a los aficionados masculinos, sus historias tratan de amor e incluso de mujeres con poderes mágicos y amor, los animes mas conocidos de este tipo (al menos en España) son Sailor Moon y Sakura Cazadora de Cartas.

-Seinen: este tipo de anime y manga es el más extraño de todos, en este puede ocurrir cualquier tipo de cosa, un cambio de protagonista, cambio de argumento, asesinatos, genocidios, aquí en España no hay muchos conocidos de este tipo pero el más clásico es Black Jack.

Concluyo diciéndole a aquel que lea este reportaje le de una oportunidad al manga/anime puesto que dentro de su variedad sera capaz de encontrar aquel que mas encaje con su personalidad.

enlace a una de las mejores paginas para conocer la musica anime

{youtube}bO0EKXiRdyI{/youtube}